



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a todos los trabajadores en su Día Internacional

El 1 de Mayo, el mundo conmemora el Día Internacional de los Trabajadores, de todos aquellos hombres y mujeres que con su esfuerzo digno, hacen posible la creación de la riqueza, el bienestar, el progreso y la felicidad de la humanidad desde los diferentes espacios en los que se desempeñan.

Con motivo de la conmemoración de esta fecha de importancia universal, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, saluda a todos los trabajadores peruanos y peruanas, y en especial a quienes se desempeñan en ASPEFAM, en los diferentes estamentos de la comunidad académica en nuestras facultades de medicina y en todos los establecimientos de salud del país.

Esta fecha encuentra a todo el país y al mundo afrontando una dura emergencia sanitaria por la pandemia del Covid-19, que ha afectado gravemente no solo la salud, la vida y el bienestar, sino también el derecho humano al trabajo de miles de trabajadores peruanos, que están perdiendo sus fuentes laborales.

ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, en este 1 de Mayo, hace votos para que pronto superemos esta dura situación que nos toca afrontar y nos sumamos a los esfuerzos para que todos los hombres y mujeres del país recuperemos nuestra capacidad de seguir construyendo juntos un mejor futuro gracias a un trabajo digno.

¡Feliz Día Internacional de los Trabajadores!

Lima, 1 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

